



GOLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

14 Pièces

614 m²

Réf. 394V2489M

8 600 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située entre Sainte-Maxime et Grimaud, à pied des plages et bénéficiant d'une belle vue mer sur le Golfe de Saint-Tropez magnifique propriété de 610 m2 édifée sur un terrain paysager de 4600 m2. Grand espace de vie de 100 m2 avec cheminée et coin bar ouvrant sur une grande terrasse et la piscine face au village de Saint-Tropez, cuisine professionnelle, 12 chambres en suite. Grande cave à vins, buanderie.

Located between Sainte-Maxime and Grimaud, walking distance from the beaches and enjoying a beautiful sea view over the Gulf of Saint-Tropez, magnificent property of 610 m2 built on landscaped grounds of 4600 m2. Large living space of 100 m2 with fireplace and bar area opening onto a large terrace and the swimming pool facing the village of Saint-Tropez, professional kitchen, 12 en-suite bedrooms. Large wine cellar, laundry room.

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

